

# Theaterverein wieder aktiv

## Zusammenwirken mit anderen Vereinen im Gespräch

Gießen (pm). Die neue Saison des Stadttheaters beginnt. Deshalb haben sich Vereinsmitglieder der »Freunde des Theaters« getroffen, um sich auf die Spielzeit einzustimmen, und auf das Kulturfest an diesem Sonntag mit einem Stand vorzubereiten. Die Vorsitzende Helga Göbel sammelte viele Anregungen für die Monatstreffen, die noch mit der Theaterleitung in Details abzuklären sind.

Ferner wurden Möglichkeiten des Zusammenwirkens mit anderen Vereinen besprochen. Dagmar Hinterlang von der Initiative

Demenzfreundliche Kommune stellt zum Beispiel die mit dem Theater entwickelten Angebote für demente Mitmenschen vor. Im ersten Schritt soll ein wechselseitiger Informationsaustausch auch mit anderen Vereinen angestrebt werden, um die vielfältige Arbeit des Theaters zu unterstützen.

Erfreut und zustimmend wurde von den Anwesenden registriert, dass bei der Kritikerumfrage der »Deutschen Bühne« (die AZ berichtete ausführlich) das Gießener Theater wieder mit einem Spitzenplatz für seine Leistungen gewürdigt wurde.